

**Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 23.04.2012

Benjamin Blümchen begeistert rund 700 Kinder in der Jahnhalle in Kerpen

Die Koordinationsstelle gegen Kinderarmut veranstaltete in Zusammenarbeit mit der Kölner COCOMICO-Theaterproduktion erstmalig die Live-Show „Benjamin Blümchen -Töröö im Zoo“ in der Jahnhalle in Kerpen.

Vormittags besuchten ca. 450 Kinder aus den Kerpener Kindertageseinrichtungen das Kindermusical und die Begeisterung war riesengroß.

In dem Mitmachtheaterstück ging es um Freundschaft und um eine Überraschung für den „Neustädter Zoo“, nämlich den Zuwachs von drei neuen Erdmännchen.

Höhepunkt der Veranstaltung waren sicherlich die Aufforderungen von „Karla Kolumna“ und von „Benjamin Blümchen“ zum Känguru-Hopp und zum Benjamin Blümchen – Rap, denn bei diesen beiden Tänzen blieb kein Kind mehr auf seinem Stuhl sitzen.

Die Stimmung war klasse, die Schauspieler/innen sehr gut und die Rückmeldung von Kindern und Begleitpersonen sehr positiv.

Nachmittags kamen rund 250 Kinder aus den Offenen Ganztagschulen und Jugendzentren zur Vorstellung. Auch bei den älteren Kindern fand das Musical großen Anklang und Benjamin Blümchen live war wirklich ein Publikumsliebbling.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg ist sehr dankbar, dass die Theatergruppe COCOMICO die Arbeit der Koordinationsstelle gegen Kinderarmut unterstützt, d.h. die kulturelle Teilhabe aller Kinder soll im Vordergrund stehen und diese Vorpremiere ermöglichte freien Eintritt für alle Kinder mit Begleitpersonen.

„Nach diesem tollen Erfolg freue ich mich auf die weitere Zusammenarbeit mit den Theaterleuten der COCOMICO Theaterproduktion und darf heute schon das Kindermusical „Bibi Blocksberg“ vorankündigen, welches im Herbst diesen Jahres für Kerpener Kinder gezeigt wird“, so die Bürgermeisterin.

